

Hélène Desmarais et Luis Seco nommés au Conseil d'administration du CRM

2016

Hélène Desmarais est présidente du Conseil d'administration et chef de la direction du Centre d'entreprises et d'innovation de Montréal (CEIM) et préside également le Conseil d'administration de HEC Montréal.

Luis Seco est le co-fondateur ainsi que le président et PDG de Sigma Analysis & Management. Il a débuté sa carrière en gestion du risque financier en 1996 comme professeur à l'Université de Toronto, établissant le RiskLab Toronto, un centre de recherche oeuvrant dans le secteur financier. Il est présentement le directeur du programme de finance mathématique de l'Université de Toronto.

Hélène Desmarais and Luis Seco named to the CRM's Board of Directors

Hélène Desmarais is Chairperson of the Board and Chief Executive Officer of the Centre d'entreprises et d'innovation de Montréal (CEIM). She also chairs the Board of Directors of HEC Montréal.

Luis Seco is a co-founder and the President and CEO of Sigma Analysis & Management. He started his career in financial risk management in 1996, while a Professor at the University of Toronto, creating the RiskLab Toronto, a research center that serviced the financial sector. He is currently the Director of the Mathematical Finance Program at the University of Toronto.